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Procès-Verbal du Comité De Direction (CDD) 
Polytech Nice Sophia 

Séance du 22 septembre 2022 – 13h30 Salle A-371 

 
Les Invité(e)s : 

 

 

 

Nom, Prénom : Direction  Présent ou représenté : 16 
CAMINADA, Alexandre Professeur, Directeur PNS X 
AUDRA, Philippe Professeur, Directeur dpt Génie de l’Eau (GE)  
BOULBE, Cédric Professeur, Directeur dpt Mathématiques Appliquée et Modélisation (MAM) X 
CAILLAU, Jean-Baptiste Professeur dpt Mathématiques Appliquée été Modélisation (MAM)  
CALLAGHAN, Delphine Professeure, Directrice de la Communication et de la Vie Etudiante X 
COLLAVIZZA, Hélène Maître de conférences, Directrice PeiP X 
DEVAUX, Emilie DAC PNS X 
FRANQUET, Erwin Professeur, Directeur dpt Bâtiments (BAT) X 
GAETANO, Marc Professeur, Directeur des Relations Internationales X 
LITOVSKY, Igor Professeur, Directeur des admissions  
LORENZINI, Philippe Professeur, Directeur des admissions X 
MACIA, Eric Professeur, Directeur dpt Génie Biologique (GB) ARRIGHI, Nicole 
MIRAMOND, Benoit Professeur, Directeur de la Recherche X 
MULLER, Fabrice Professeur, Directeur dpt Ingénierie des Systèmes Electroniques (ISE), Directeur de 

la Qualité et amélioration continue 
X 

RISSO, Christine Professeure, Directrice des Etudes X 
SAUCE, Gerard Professeur, Directeur des Relations Entreprises X 
STOLFI, Noëlle Professeure PeiP EN DISTANCIEL 
TIGLI, Jean-Yves Professeur, Directeur dpt Sciences Informatiques X 
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OUVERTURE DE SÉANCE – 14H02 

 

# SUJETS À L’ORDRE 
DU JOUR 

DISCUSSIONS ET VOTES ACTIONS  SUIVI   

1 Nomination des 
membres extérieurs au 
Conseil d’Ecole 

 

Alexandre CAMINADA (AC) rappelle la composition du Conseil d’Ecole et soumet au vote la 
nouvelle liste des membres (Voir annexe 1). 

 

 POUR CONTRE ABSTENTION TOTAL 

Membres CDD 16   16 

 
La nomination des membres extérieurs est adoptée à l’unanimité. 

AC : faire valider la liste au 
prochain CE du 16 septembre 
prochain. 

FAIT  

2 Proposition de 
nomination de Cédric 
BOULBE à titre de 
directeur de 
département de 
Mathématiques 
Appliquées et 
Modélisation (MAM) 

AC rappelle la procédure de nomination pour les directeurs de département.  
 
Après une élection interne unanime, le Département de MAM propose au CDD la 
candidature de Cédric BOULBE pour succéder à Jean-Baptiste CAILLEAU. 

Cédric BOULBE explique rapidement les actions qu’ils souhaitent développer durant son 
mandat. Il quitte la salle et les membres passent au vote : 

POUR CONTRE ABSTENTION TOTAL 

16   16 

 
La nomination de Cédric BOUBLE à titre de directeur du département MAM pour un mandat 
de 3 ans, est adoptée à l’unanimité. 

AC félicite Cédric BOUBLE et remercie Jean-Baptiste CAILLAU pour sa précieuse 
contribution. Il précise que Jean-Baptiste CAILLAU continuera de siéger au CDD encore 6 
mois. 

Cédric BOULBE remercie l’assemblée pour leur confiance et ajoute qu’il continuera d’agir 
comme référent en matière de DDRS, et ce, jusqu’au dépôt du dossier CTI.  

AC : faire valider la nomination 
de Cédric BOULBE au prochaine 
CE du 16 septembre prochain. 

FAIT  
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3 Participation ou pas à 
la démarche 
d’orientation nationale 
des PeiP vers les 
formations par 
apprentissage  

Gerard Sauce informe que le directoire du 20 juillet dernier, a validé la procédure 
d’orientation des PeiP en formation par apprentissage qui entrera en vigueur pour toutes les 
spécialités en apprentissage du réseau pour les PeiP1 recrutés en 2023 et qui intégreront un 
cycle d’ingénieur en septembre 2025. 
 
En attendant le déploiement de ce dispositif, les années 22/23 et 23/24 seront deux années 
de déploiement à titre expérimental pour l’orientation des PeiP2 dans les formations FISA. 
Sachant que les volontaires bénéficieront d’un accompagnement du réseau, Gerard SAUCE 
et Alexandre CAMINADA proposent de participer à cette expérimentation, et ce, dès 2022 
pour nos 4 spécialités. 

Commentaires des membres : 

- Une participation à cette expérimentation est importante notamment pour pouvoir 
faire évoluer la procédure, 

- Penser à mettre en place des quotas par spécialité. 

 
Les membres passent au vote : 

POUR CONTRE ABSTENTION TOTAL 

16   16 

La participation de Polytech Nice Sophia à la démarche d’orientation nationale des PeiP 
vers les formations par apprentissage est approuvée à l’unanimité pour les 4 spécialités à 
compter de 2022. 

  

4 Calendrier des CDD Alexandre CAMINADA propose de tenir des rencontres de CDD tous les 15 jours, et ce, 
jusqu’au dépôt du dossier CTI. Les membres s’entendent sur les jeudis de 13h30 à 15h30. 
Un calendrier sera transmis sous peu.  

ED : envoyer les invitations 
Outlook + Hyperplanning et 
bloquer la salle 

FAIT 

5 Organisation en 
groupe de travail pour 
le dossier CTI 

Afin de répondre au mieux au nouveau cahier des charges de la CTI, Alexandre CAMINADA 
propose de travailler en mode projet et de créer des groupes de travail thématiques.  
 

L’objectif de ces groupes ne sera pas de faire un bilan, mais plutôt de construire l’avenir en 
s’appuyant sur les missions de l’Ecole. Ces groupes seront pilotés par les directions adjointes 
et ouverts à tous : élus, personnels, étudiants, entreprises. 

Groupes thématiques proposés :  

AC : informer les membres du 
CE de la création de ces groupes 
et les inviter à y participer 

FAIT 
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1- International, 

2- Entreprises, 

3- Recherche, 

4- Admission et communication (les membres se posent la question de mêler les 2 
thématiques ou non ?), 

5- Amélioration continue, 

6- Approche par compétences. 

Les membres du CDD approuvent la création de ces groupes. 

 

6 Fiches de mission pour 
les responsabilités 
pédagogiques 

Alexandre CAMINADA remercie les membres pour les retours qu’il a reçu par mail 
concernant les fiches de mission proposées pour les responsabilités pédagogiques. 
 
Il explique la démarche qui a été utilisée pour la révision des fiches de mission. Il ajoute qu’il 
sera possible de revoir ces fiches chaque année. (Voir les nouvelles fiches proposées en 
annexe). 
 
Les membres échangent sur la possibilité de distribuer une enveloppe d’heures au sein des 
départements et ainsi laisser plus d’autonomie.  Proposition non retenue. 

Alexandre CAMINADA propose de soumettre ce point au vote lors d’une prochaine séance.  
 

AC : à mettre à l’ordre du jour 
comme point de vote 

A FAIRE 

7 Enseignement 
d'initiation recherche 
en 3A - 12H/formation 

Benoit Miramond rappelle qu’il y a actuellement peu de recherche dans le cursus des 
étudiants en 3A et qu’il devient essentiel d’initier ces étudiants au plus tôt. 

Il présente une proposition de programme à mettre en œuvre dès cette année pour les 3A, 
4A et 5A. (voir présentation). Une discussion s’engage afin de trouver une organisation 
efficace sans « trop » bouleverser les emplois du temps qui sont déjà finalisés. 

Commentaires des membres :  

- Difficile de modifier les emplois du temps à ce stade, et trouver un créneau commun 
à tout monde. Alexandre et Benoit proposent de travailler ensemble pour valider la 
faisabilité de ce projet. 

AC et Benoit : Organiser une 
réunion de travail afin 
d’identifier les créneaux 
possibles  

FAIT 

8 Levée de la séance  AC : lève la séance à 16h40.   
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